

Québec, le 6 mars 2013

Ministre du Conseil du patrimoine culturel du Québec  
Gouvernement du Québec

Bonjour,

Je veux vous faire part de mon support avec la démarche de la Coalition pour la protection des sites patrimoniaux de l'arrondissement historique de Sillery.

Ce que je plaide, c'est la conservation des espaces verts pour les générations à venir, ceci par la protection, la mise en valeur et le respect des lieux. Ces sites sont tellement précieux vu leur environnement et les divers services adjacents tel les arrondissements historiques (ex. La maison des Jésuites), le cachet des résidences (ex. le vieux Sillery, les maisons typiques d'ouvriers du bois), les beaux parcs (ex. Bois-de-Coulonge, Cataraqui), les résidences très prestigieuses (ex. le domaine Cataraqui), les vues extraordinaires sur les rives du fleuve, la promenade de Champlain, les ponts, la distinguée clientèle de l'université Laval, les centres hospitaliers, les boutiques (ex. la rue Maguire), ... Bref ! Toutes les raisons évoquées et les autres dont la liste serait très longue, militent pour une sauvegarde de notre identité, de notre Patrimoine, de notre Culture.

L'intelligence plaide pour la préservation de l'harmonie des lieux, le cachet historique, ceci nous incombe pour le legs de notre histoire à nos enfants et petits-enfants. Je vous incite à porter nos doléances auprès du Ministre de la Culture et des Communications et de tout mettre en œuvre pour assurer, protéger et mettre en valeur notre Patrimoine. Évitions ainsi d'autres histoires malheureuses survenues précédemment dont la simple allusion m'afflige bien tristement.

Ainsi, j'estime qu'une vision à long terme a préséance sur celle court terme qui semble davantage axée sur le plan mercantile, financier.

Souhaitant vous avoir sensibilisé et j'adhère, *tel que cité ce jour par notre première ministre, madame Marois, lors de l'inauguration de la Maison-des-marins, à Montréal, à notre devoir de mémoire* pour que notre Histoire soit perpétuée dans le plus grand respect. De plus, la préservation des sites historiques contribue aussi favorablement à l'aspect écologique de la planète pour une meilleure qualité de vie des êtres vivants.

Une grand-maman très soucieuse de la préservation des grands domaines de Sillery et de l'amélioration de la qualité de vie pour toutes les générations futures,

Doris Racine  
Sillery, Québec